

# *Cuba et le Mexique augmenteront les échanges dans le secteur sucrier*

---



La Havane, 24 juillet (RHC).- Les Associations de Techniciens Sucriers de Cuba et du Mexique sont tombés d'accord à La Havane sur la nécessité de multiplier les échanges entre des personnels et des industries de nos deux pays.

Eduardo Lamadrid, président de l'organisation cubaine a mis l'accent sur l'intérêt mutuel pour l'augmentation du nombre de jumelages entre des centrales sucrières pour connaître les expériences sur le développement productif de la canne, comme un élément prioritaire dans la recherche d'un meilleur processus de production de sucre.

Eduardo Lamadrid a également ajouté que les liens avec les techniciens permettront d'approfondir les connaissances dans les domaines de l'industrie, de la technologie, de l'organisation et du commerce, entre autres.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63689-cuba-et-le-mexique-augmenteront-les-echanges-dans-le-secteur-sucrier>



**Radio Habana Cuba**